



La CHS contrata el lote 1 de mantenimiento, conservación y ayuda a la explotación de las presas en la cuenca del Segura

Entre las presas afectadas están los pertenecientes a los embalses de El Morrón, de la rambla del Moro, del Judío, del Cárcabo, de Alfonso XIII, del Argos, de La Risca y de Moratalla

El presupuesto es de 539.156,97 € IVA incluido

19.septiembre.2023.- La Confederación Hidrográfica del Segura O.A. (CHS) ha iniciado los trabajos correspondientes al contrato del servicio de mantenimiento, conservación y ayuda a la explotación de las presas en la cuenca del Segura-Lote 1. En concreto, las infraestructuras afectadas son las presas El Morrón, de la rambla del Moro, del Judío, del Cárcabo, de Alfonso XIII, del Argos, de La Risca y de Moratalla, ubicadas en la provincias de Murcia.

Los trabajos objeto de este pliego conllevan la realización de las labores necesarias para realizar el citado mantenimiento y conservación, así como, el apoyo a la gestión de la explotación de los embalses y sus presas.

Estas actuaciones se corresponden con el primer lote en el que fueron divididos los trabajos de mantenimiento de diversas presas de la cuenca del Segura.

En el lote 1, todas las infraestructuras hidráulicas se caracterizan por ser de laminación, excepto las de Argos y Alfonso XIII que también están destinadas a regadío.

El presupuesto de adjudicación es de 539.156,97 € IVA incluido y el plazo de ejecución es de 12 meses.

Finalmente, con este conjunto de presas la CHS completa la adjudicación de los servicios de mantenimiento de las principales presas de la cuenca del Segura, con cargo a los fondos propios del organismo, destinando un presupuesto total de 1.499.705,43 € IVA inc. entre los tres lotes.